

U19: Nach der Pause platzt der Knoten

Geschrieben von: Sebastian Becker

Montag, den 19. Oktober 2015 um 07:53 Uhr

Nach dem ersten Punktverlust am vorherigen Wochenende wollte die U19 in Kehlen wieder zurück auf die Siegerstraße. Dabei tat man sich in den ersten 30 Minuten sehr schwer. Der Gastgeber setzte hier die ersten Akzente und ging nach 5 Minuten in Führung. Gleich darauf wäre sogar der 2. Treffer möglich gewesen, der Ball ging jedoch knapp am Ailinger Tor vorbei.

Postwendend dann der Ausgleich nach einem schnellen Gegenstoß über die Außen. Doch Kehlen erspielte sich weitere gute Möglichkeiten und ging nach gut 30 Minuten mit 2:1 in Führung. Der erneute Rückstand schien wie ein Weckruf für unsere Jungs, die fortan besser ins Spiel fanden und noch vor der Pause hätten ausgleichen müssen.

In der zweiten Hälfte entwickelte sich das Spiel auf ein Tor. Wieder haben unsere Jungs teils sehr gute Chancen vergeben. Erst in der 53. Minute gelang der Ausgleich. 12 Minuten später sogar die Führung. Danach war der Fluch besiegt und man erspielte sich einen souveränen 7:3 Erfolg.

Am kommenden Samstag trifft die U19 um 17 Uhr daheim auf den FC Friedrichshafen. Auch hier muss man konzentriert zu Werke gehen, um sich weiter oben festzubeißen.